
Associazione di Promozione Sociale RoLUG – Rovigo Linux User Group
Riunione del 09 Novembre 2007

Risultano presenti: Andriotto Giovanni, Brancalion Marco, Bruno Santo, Cavallari Stefano, Gonano 
Ciro Mattia, Graziano Andrea, Zerbinati Anna.

I punti all'ordine del giorno sono i seguenti:

– incontro CRA del 12 Dicembre 2007;
– progetto Open Street Map;
– collaborazione con la rivista Cocktail; 
– aggiornamento documentazione;
– problema sede;
– modalità utilizzo della mailing list;
– altre proposte.

Primo punto all'ODG.
Dalla discussione emerge che la durata dell'incontro sarà approssimativamente di un'ora, e che il 
numero di presenti potrebbe essere molto basso. 
L'incontro   sarà   di   tipo   informale,   molti   aspetti   tecnici   verranno   quindi   tralasciati.   Particolare 
attenzione   sarà   riservata   a   caratteristiche   quali   la   facilità   d'utilizzo   e   l'interfaccia   grafica 
accattivante.
I membri del RoLUG che danno la loro disponibilità per la partecipazione all'incontro sono Ciro 
Mattia Gonano (salvo imprevisti), Andrea Graziano e  Bruno Santo. 

Secondo punto all'ODG.
I dettagli (obiettivo e modalità di realizzazione delle mappe) del progetto Open Street Map sono 
illustrati nel sito ad esso relativo. In aggiunta a tali indicazioni (e dopo aver verificato che la cosa 
sia in accordo con le modalità del progetto), alcuni dei presenti suggeriscono l'utilizzo quale base di 
lavoro delle CTR(Carte Tecniche Regionali).
Ciro  Mattia  Gonano  chiede  quale   sia   la  differenza   fra  partecipare   al  progetto   singolarmente   e 
parteciparvi come associazione RoLUG. Andrea Graziano sostiene che la differenza fra le due cose 
non esiste, e l'unico motivo per parteciparvi risiede nel prestigio che da tale progetto deriva.
Viene approvata la partecipazione al progetto.

Terzo punto all'ODG.
La collaborazione con la rivista Cocktail consisterebbe nel fornire contenuti riguardanti Linux e in 
generale, le attività svolte dal RoLUG.
Ciro Mattia Gonano chiede che senso abbia parlare di Linux in una rivista del genere. Secondo la 
maggioranza dei presenti tale collaborazione potrebbe essere utile per far conoscere il mondo Linux 
e le attività dell'associazione.
Anna Zerbinati propone di fare degli articoli che parlino del mondo dell'Open Source in generale, 
comprese   le   applicazioni   per   l'ambiente   Windows.   La   proposta   di   inserire   nello   spazio   a 
disposizione news dal mondo Linux viene scartata, considerata la velocità con la quale nel mondo 
dell'informatica le novità smettono di essere tali.
Andrea Graziano propone di dedicare un incontro al mese alla realizzazione degli articoli.
 
Quarto punto all'ODG.



La maggioranza dei presenti ritiene importante la risistemazione dei documenti dell'associazione.
Ciro Mattia Gonano sostiene la necessità  di recarsi presso il  CSV per controllare  se il  RoLUG 
risulti registrato, e se sì a che livello: comunale, provinciale, regionale.
A suo avviso, inoltre, l'associazione, in occasione dell'assemblea associativa, dovrebbe dotarsi di un 
Regolamento Interno che colmi le lacune dello Statuto, ed aumentare la durata delle cariche.

Quinto punto all'ODG.
Considerata l'entità delle quote associative ed il numero di iscritti attuali, il budget investibile per 
risolvere il problema della sede risulta essere pari a circa 100€.
La sede, secondo la maggioranza dei presenti, dovrebbe servire come magazzino per il materiale 
dell'associazione, e potrebbe quindi essere collocata fuori Rovigo.

Sesto punto all'ODG.
Dopo   attenta   analisi   della   situazione  di   utilizzo   attuale   della   mailinglist,   i   presenti   ritengono 
opportuno abolire le mailinglists rolugsoci e rolugannunci, mantenendo attive solo la mailing list 
pubblica e quella denominata rolugdev, riservata ai soci .

Settimo punto all'ODG.
Ciro Mattia Gonano propone di sviluppare un applicativo per la gestione di associazioni.
Tale  applicativo  dovrebbe comprendere  un  portale  pubblico,  contenente  elenco  dei   soci,  news, 
eventi,  contatti  ed  altre   informazioni  di   interesse  per   la  collettività,   e  una  parte  gestionale  che 
permetta   di   mantenere   la   contabilità,   di   regolare   un   archivio   o   un   catalogo   dei   materiali,   di 
controllare l'iscrizione dei soci ecc.
Il progetto viene ritenuto interessante dalla maggioranza dei presenti.

Firma Presidente                                                                                       Firma Segretario


